

Kegiatan Sambang Silaturahmi Kamtibmas Polisi RW Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.sukabumi.jendelaIndonesia.com)

Jun 4, 2024 - 10:31



Kegiatan Sambang Silaturahmi Kamtibmas Polisi RW Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek

Palabuhanratu gencar melaksanakan kegiatan sambang silaturahmi Kamtibmas di wilayah hukumnya. Pada hari Senin, tanggal 3 Juni 2024, pukul 10.00 hingga selesai, petugas Binmas Polisi RW dipimpin oleh Aipda Taufik Hadiano S.Pd., turut serta dalam kegiatan ini.

Kantor Desa Citarik dan sekitarnya menjadi lokasi yang disambangi oleh petugas. Mereka tidak hanya melakukan kunjungan formal, namun juga memberikan pelayanan dengan program Polisi RW. Salah satu fokus utama kegiatan adalah melaksanakan konseling tentang himbauan Kamtibmas dan edukasi hukum kepada masyarakat.

Dalam konseling tersebut, tokoh masyarakat serta alim ulama turut dihimbau untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas. Himbauan ini diharapkan dapat memperkuat kolaborasi antara aparat kepolisian dengan elemen masyarakat dalam menjaga keamanan.

Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk selalu waspada terhadap potensi gangguan Kamtibmas, baik pada siang hari maupun malam hari. Kehadiran Satkamling di wilayah menjadi salah satu upaya yang terus dijaga guna memastikan keamanan dan kenyamanan bagi seluruh warga.

Hasil yang dicapai dari kegiatan ini sangat positif. Terbukti dengan terciptanya kondisi Kamtibmas yang kondusif di wilayah tersebut. Kehadiran petugas Polri memberikan rasa aman bagi masyarakat, serta dapat mencegah potensi gangguan Kamtibmas.

Kegiatan sambang silaturahmi Kamtibmas ini berjalan lancar dan kondusif. Diharapkan, ke depannya kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat demi menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Demikianlah rangkuman kegiatan sambang silaturahmi Kamtibmas Polisi RW di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu pada tanggal 3 Juni 2024. Semoga upaya ini terus berlanjut demi mewujudkan masyarakat yang aman dan sejahtera.